



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	17 Januari 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM
KORAN PADANG
Berani Menyampaikan Santun Mengkritik
PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

KLIPING KORAN
Edisi : Selasa
TANGGAL : 17 Januari 2023

Bakal Gelar 'Pariaman Campus Expo' Gempa Audiensi dengan Wako Genius Umar

PARIAMAN, KP - Walikota Pariaman Genius Umar menerima audiensi Gerakan Mahasiswa Pariaman (Gempa) terkait persiapan agenda tahunan Pariaman Campus Expo (PCE) 2023, di ruang kerja walikota, Balaikota Pariaman, Senin (16/1).

Gempa merupakan organisasi berkumpulnya mahasiswa Pariaman yang berkuliah di universitas negeri maupun swasta di seluruh Indonesia bahkan luar negeri. Gempa didirikan tahun 2012 dengan cita-cita memajukan pendidikan Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman.

Wako Genius menyambut baik rencana PCE ke-10 yang akan diadakan Gempa karena akan banyak manfaat yang didapat, terutama dalam memberikan edukasi dan motivasi kepada pelajar untuk meneruskan pendidikan ke perguruan tinggi, serta kiat dan kunci sukses untuk masuk ke sana.

"Pemko Pariaman mempunyai program Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga Saja) yang memberikan beasiswa kepada anak-anak yang ber-KTP Kota Pariaman untuk berkuliah di kampus-kampus vokasi terbaik yang ada di Indonesia, seperti UI, IPB, Telkom University, Unand, PNP, ATIP, Polteknep, dan kampus lainnya," kata Wako Genius.

Ia berharap pengurus Gempa terus berbuat kepada daerah, berinovasi, dan melakukan kreativitas untuk membantu generasi muda Kota Pariaman dengan ikhlas. Sehingga, Kota Pariaman akan mempunyai sumber daya manusia yang handal dan dapat membangun daerahnya menuju kesejahteraan.

"Pendidikan itu adalah investasi terbesar. Untuk itu, Pemko Pariaman menjadikan pendidikan sebagai mindstream atau education mindstream, yaitu mengarusutamakan pendidikan karena kami menyadari, untuk menuntaskan kemiskinan hanya dapat dilakukan dengan pendidikan yang tinggi," ulasnya.

Sementara, perwakilan mahasiswa yang tergabung dalam Gempa mengatakan, Pariaman Campus Expo telah berumur satu dasawarsa atau yang ke-10 untuk tahun 2023 ini. Rencananya PCE 2023 akan dilaksanakan 28-29 Januari 2023 di Hall Pemda Kabupaten Padang Pariaman dan Lapangan Merdeka Kota Pariaman.

"Pada PCE ke-10 ini ada beberapa kegiatan yang akan dilakukan, seperti seminar tentang dunia perkuliahan, cara mendapatkan beasiswa, cara masuk perguruan tinggi, dan memberikan motivasi dengan mendatangkan narasumber yang kompeten di bidangnya," ungkapnya.

Adapun perwakilan Gempa yang melakukan audiensi dengan Wako Genius Umar antara lain, Yulfa Aurora Nisa (UPN Veteran Jakarta), Imam Risky (UI), Anggun Nasti Putri (Unisbar), Adel Putra Pratama (Unand), Chika Pricillia Septiady (UNP),

126

